

12/05/2017





À LA UNE | VIE LOCALE | FAITS DIVERS | SPORTS | LOISIRS



Une conférence pour les curistes

LE MONT-DORE

Publie le 12/05/2817







La Fédération française des curistes médicalisés, association agréée par le ministère de la Santé, a organisé une conférence au cours de laquelle Jean-Pierre Grouzard, président, a fait part des nouveautés de l'année écoulée.

A savoir, notamment, la participation de la fédération au colloque européen le 8 avril dernier en Italie ou encore la fondation de l'Union nationale des associations agréées du système de santé, une structure qui réunit 73 associations de patients, agréées au plan national (dont la FFCM), « Parce que l'union fait la force, et que cette association donnera encore plus de poids et de coordination pour agir », explique Jean-Pierre Crouzard.

Au cours de cette conférence, a également été abordé le rapport médecinpațient. « Il tend à être plus proche du dialogue et permet aujourd'hui de trouver un traitement qui convient à chacun, le patient étant désormais informé, surtout par le biais d'internet et de sites très sérieux et complets ». Un débat a suivi permettant d'évoquer les différentes problématiques qui peuvent se présenter à chacun des curistes.

Contacts. Informations au 06.83.27.22.80 - ffcm@libertysurf.fr et sur https://ffcmcuristes.wixsite.com\ffcm

LES + PARTAGÉS

Polignac Une jeune femme activement recherchée puis retrouvée en Lozère

Santé La bactérie E coli dans des fromages de chèvres de Haute-Loire